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Nous étions 22 à cette réunion 

 

1. PREAMBULE 

 

En l’absence excusée de notre président, c’est Eric, vice-président qui assure l’animation de cette 
réunion. 

Le bureau s’est réuni le 3 septembre et vous fera part tout au long de cette réunion des sujets 
abordés. 

 

 

2. TOUR DE TABLE 

 

Paul RAGUENES s’est rendu au Goodwood Revival 2024 qui s’est tenu en Angleterre du  06  au 
08/09/24. Plusieurs courses de motos et autos se pratiquent  tenue d’époque, so British ! Un peu de 
pluie le vendredi mais qui n’a nullement préoccupé les participants. Paul est parti de St MALO vers  
PORTSMOUTH, en LANCIA Aurélia, il y est resté du jeudi soir jusqu’au samedi soir. Les véhicules 
d’avant 66 sont admis. Globalement on retrouve des motos et voitures des années 20 aux années 70. 
Attention le logement n’est pas facile à trouver, il faut s’y prendre bien à l’avance. On retrouve bien 
sur des Jaguar, Lotus, Sumbeam, Triumph. Environ 150000 visiteurs pour cet évènement qui existe 
depuis 1998. Une vingtaine d’anciennes ont embarqué à St MALO en même temps que Paul. 

 

Martine a trouvé un cabriolet. Bruno ne nous donne qu’un indice à savoir que c’est une française. 
Faites vos paris, réponse apportée lors de la JEP 2024. 

La MG B GT a fait ses premiers mètres dans la cour. 

 

Le frère de Marc a acheté une 204 berline, il cherche un attelage. 

Son fils cherche une carte grise de Terrot. 

Marc nous indique que Pierre QUILLEVERE, membre des tracteurs anciens d’Iroise, est décédé. 

On a appris aussi le décès de Joëlle LE MAITRE épouse de Claude. 

 

Le fils de Philippe POULIQUEN se débarrasse de 4 pneus hiver en 195/65 R 14. 

 

Denis recherche un pare-brise d’Austin mini en bon état, teinté vert. 

Denis nous indique de nouvelles dispositions en 2024 sur les équipements hivernaux. 

Renseignements pris sur le net, en effet, à partir du 1er novembre 2024, seuls les pneumatiques 
3PMSF seront admis en équivalence aux chaînes. 

Infos ici : https://www.securite-routiere.gouv.fr/chacun-son-mode-de-deplacement/dangers-de-la-
route-en-voiture/equipement-de-la-voiture/nouveaux 

 

L’achat et l’utilisation d’autres « pneus neige » resteront possibles, mais les usagers devront dans ce 
cas, détenir en plus, des chaînes pour circuler du 1er novembre au 31 mars dans les zones 
concernées par la mesure. 

 

Joël a passé la Z au contrôle technique de PLOUZANE, 65,00 € prix club. 

 

https://www.securite-routiere.gouv.fr/chacun-son-mode-de-deplacement/dangers-de-la-route-en-voiture/equipement-de-la-voiture/nouveaux
https://www.securite-routiere.gouv.fr/chacun-son-mode-de-deplacement/dangers-de-la-route-en-voiture/equipement-de-la-voiture/nouveaux
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Lucien a des pièces de Simca, il ne sait pas trop à quel modèle elles correspondent, il les mettra au 
local afin que chacun puisse jeter un œil. 

 

Roger a commandé des pistons en Australie moins cher qu’en Angleterre. Très bon rapport qualité 
prix. JP PISTONS https://www.norndaautomotive.com.au/jp-pistons.html?id=5 

 

 

3. OBJETS ou GOODIES 

 
Après le sondage (23 réponses au total) il s’avère que l’écusson de calandre arrive en tête loin devant 
le polo. 
Eric a rencontré un professionnel de plaques de calandre installé sur MILIZAC lors de la JNVE qui 
aurait fait celle de VAG. Eric va le contacter. 
Quand on aura les éléments, on vous les présentera.  
 
Alain recherche des pistes pour la fabrication de polos. 
 
 

4. SORTIE ET REPAS DE FIN D’ANNÉE 

 
Ce sont les familles POULIQUEN et CHENOT qui organisent cette sortie avec repas. 

 
Le restaurant proposé est la « CREPERIE BLE NOIR » dans le bois de Keroual. Le bureau  fixe le 
montant du repas pour les membres et conjoints à 20,00 €. Les accompagnants s’il y en a, paient le 
montant total. 
 
On vous enverra le choix des 2 menus, les réservations seront prises fin octobre. 

 
 

5. LES MENHIRS 

 
A la réunion de bureau du 7 février, 3 pistes d’amélioration ont été émises : 
 

- Renforcement de l’équipe d’organisation. On fera appel aux bonnes volontés. Le bureau s’est 
prononcé pour. 

- Etablissement d’un mode d’emploi « Les menhirs ». Le bureau s’est prononcé pour. 
- Retour des Tracteurs anciens d’Iroise : en attente d’un échange avec les organisateurs  

 
A la réunion du 3 septembre le bureau s’est prononcé pour le retour des Tracteurs anciens d’Iroise 
dans des conditions différentes des dernières venues. Après une discussion animée, il semble que le 
bureau n’ait pas eu tous les éléments de réflexion. Le bureau va retravailler le sujet et vous tiendra, 
bien sûr, au courant. 

 
 

6. JEP 2024 le 22 septembre 

 
Comme nous l’a indiqué Thomas G. lors de la réunion mensuelle de Juillet, il travaille sur 2 pistes afin 
d’organiser l’édition 2024. Une des pistes est tombée à l’eau, il en reste une deuxième. Le 10/09 
Thomas G. nous écrivait qu’il se rapproche de la deuxième piste. Pas de nouvelles depuis car Thomas 
G. n’est pas présent ce soir. 
 
Thomas M. propose : - abbaye de Daoulas, - abbaye du relecq, - chateau de Kerjean, - manoir de 
kernault, - domaine de Trévarez 
Musée mémoires 39-45 (Plougonvelin), - bunker de Kervallon, - visite de la prison de Pontaniou 
 
Marc nous indique le musée de la forge à Plabennec. Ouvert de 14h00 à 18h00 le 24 septembre. 
 
On vous tient rapidement au courant. 

https://www.norndaautomotive.com.au/jp-pistons.html?id=5
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7. JNVE 

 
Le bureau a voté le 3 septembre et à l’unanimité, il confirme l’intérêt pour l’AVAP d’être acteur dans 
l’organisation de la JNVE et de fait, valide la participation de l’AVAP à l’édition 2025. 
 
Marc nous fait remarquer que tous les adhérents ne partagent pas cet avis et que l’on pourrait en 
décider lors de la prochaine AG. En effet lors d’une réunion mensuelle Christian L. avait exposé une 
argumentation en défaveur et avait indiqué qu’il n’était pas le seul à penser cela.  Alain rétorque que 
début 2025 il sera trop tard au vu des délais restants et que c’est pour cette raison que le bureau a dû 
voter le 3 septembre. 
Au vu du nombre d’adhérents présents ce soir, Lucien propose de faire un sondage. Il en ressort une 
écrasante majorité en faveur de la présence de l’AVAP à l’organisation de la JNVE 2025. 
Georges précise que ce type d’actions est prévue au statut de l’AVAP. En effet, c’est l’article 2 qui le 
stipule. 
Bien entendu ce sujet pourra de nouveau être abordé et malgré les multiples explications déjà 
données par les bénévoles qui s’investissent, on prendra le temps d’expliquer encore. 
 
Une petite surprise sur l’édition 2024, la SACEM nous demande des comptes. Mail reçu par les Vieux 
Pistons de l’antenne SACEM de BREST. En effet, c’est à l’organisateur, en amont de toutes 
manifestations publiques, de déclarer son intention de jouer ou diffuser des œuvres sous droits 
d’auteur. Nous pensions que c’était la fanfare qui traitait directement avec la SACEM. 
Maintenant on le sait, si l’AVAP souhaite animer une manifestation ouvert au public, on devra faire 
une déclaration en ligne. Affaire à suivre ! 
 

 

8. Les 15 ans de l’AVAP 

 
Le bureau avait décidé de marquer le coup à l’occasion de la sortie du 10 novembre, organisée par 
François et Thomas M. 
Marc nous demande si on peut inverser les sorties d’octobre et novembre. La sortie d’automne se 
ferait le 10 novembre et la sortie « 15 ans » le 13 octobre.  
On demandera à Thomas M. et François si cela est possible. 
 
 

9. LE LOCAL 

 
Lucien propose d’organiser une animation autour du remontage d’un moteur de Dauphine. 
Paul rappelle qu’en plus de l’accès libre tout le temps, la journée d’animation se faisait le dernier 
samedi du mois. 
Nous avons une oriflamme mais pas le support. Paul R. nous propose un pied, il restera à trouver ou à 
faire un mât. Merci Paul. On pourrait investir dans un support moteur. 
Marc fera un inventaire du matériel présent dans le local. 
 
 

10. SORTIES PASSEES AVAP 

 
21 juillet : Pique-nique organisé par Yannick et Tony.  
Temps magnifique dans la journée même si au départ il faisait moyen. Pas d’incident technique. 
Circuit un peu écourté car travaux sur la chaussée. Une quinzaine de voitures étaient présentes. 
A refaire, merci aux organisateurs. 
 
07 septembre : Forum des associations. L’AVAP était présentes de 9h00 à 12h00. On a 
rencontré la journaliste de Ouest France motivée pour refaire des articles. Ouest France aime 
bien les histoires des gens ! Un jeune de 19 ans est passé nous voir, on le reverra peut-être à 
une de nos sorties.  Un couple de retraité du FOLGOET  nous a posé quelques questions. Un 
jeune, propriétaire d’une Ford Escort s’est intéressé à notre club. 
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11. SORTIES A VENIR AVAP 

 
22 septembre : Journée Européenne du Patrimoine.  
 
13 octobre ou 10 novembre : Sortie d’automne organisée par Marc. 
 
10 novembre ou 13 octobre: François RAOUL et Thomas MENAGE  y travaillent.  
 
8  décembre : Les familles CHENOT et POULIQUEN organisent  cette sortie  
 

 

12. SORTIES PASSEES EXTERNES 

 
21/07/2024 – IROISE RETRO TOUR Jean-Noêl PETTINOTI à PLOUARZEL et LANRIVOARE 
Beau temps, sortie sympathique. 
 
 

13. SORTIES A VENIR EXTERNES 

 
5 et 6/10/2024 Autobrocante Festival de Lohéac 
 
13/10/2024 - Bourse d'Echanges à Crozon. Organisation : Les deuches du bout du monde 
 

Pour plus d’infos, c’est ici : https://retrocalage.com/region_bretagne/ 

 
 

Prochaine réunion le 11 octobre à 20h30  
 

https://AVAP29.fr 
 

Facebook: avap 29 
 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100086929149336 
 

Page Facebook : 163 168 actuellement. 
 
 
 
 
 
 
 
. 
 
 

 
 
 
 

https://retrocalage.com/region_bretagne/
https://avap29.fr/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100086929149336

